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第６０４回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2024 年 2 月 20 日（火） 午後 1 時 00 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    8 名 

委 員 ⻑  緑川 智恵⼦ 
副 委 員 ⻑ 
委   員 
委   員  
委      員 
委    員 
委    員 
委    員 

 蛎﨑 奈津⼦ 
久保 公⼈ 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 
菅原 和宏 
中野 美知⼦ 
岡安 ⼤地 

 

欠 席 委 員  1 名   

委   員  林 伸彦 
 

社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役会⻑ 
代表取締役社⻑  

池⽥ 学 専務取締役 
⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑兼報道部⻑ 
桑島 広実 
丸⾕ 尚史 

報道制作局次⻑兼制作部⻑ 
報道制作局制作部担当部⻑ 

 

事 務 局  

       栃沢 卓⺒ （編成局⻑兼編成部⻑） 
 

 

    



４．議 題 

１. １月１３日（土）１５：００～１５：５５ 放送 

日本テレビ系列２８局ネット テレビ岩手開局５５周年記念番組 

「もし突然、石原良純に巨大肉が届いたら？」 

 

２． その他 

 
５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

 ・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

〇バーベキュー会場で振る舞った際の、一般の皆さんの笑顔が一番良かった 

〇花巻市の小原さんのメッセージが畜産農家の現状を訴えていると感じた。消費者にも響いてほしい 

〇出演者の皆さんが「岩手」とたくさん言ってくれたおかげで、視聴者にも岩手県が周知されたと思う 

〇巨大肉をイベントごとに残りのキロ数が明示されていて、とても分かりやすかった 

〇石原良純さんは「よくわからないんだけど」と言いながらも、しっかりとメンバーを掌握していた。良

いキャスティングだったと思う 

〇岩手出身の錦木関のシーンがもっと多くても良かった 

〇石原さんは、最初は毒舌で自由奔放な印象があり心配していたが、番組が進むにつれてやはり適任だ

と感じるようになった 

〇岩手牛はまだまだブランド化されておらず、そもそもどういうものなのか説明があった方が良かった 

 

【局 側 意 見】 

〇日本テレビでは系列局に、全国放送として通用する単発番組を募集している。採用されるのは上半期・

下半期各４局で、テレビ岩手は２年連続採用された 
〇一番苦労したのは肉の扱いだ。ちょっと出しているだけでも脂が溶け出してくるので、業務用の冷蔵

庫を 3 個レンタルし、使う分だけその都度取り出して撮影した 
〇石原良純さんは毒舌キャラクターなのだが、全体を掌握していて感心した 

〇女性陣が作った料理のメニューは自分たちで考えたもので、現場でもさすがだなと感じた 

〇大沢あかねさんが言っていたように「岩手牛を食べるとみんなが笑顔になる」という雰囲気を番組に

出せて良かった 

 

7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 2 月 27 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

